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Landschaftswacht Jahresbericht Bez. 6 2010 Herr Schomburg 
 

Landschaftswacht – Jahresbericht 2010 
Stadtbezirk 6 Chorweiler – West 

 
In meinem Bezirk hat sich im Jahr 2010 einiges verbessert! Ich wurde bei meiner Tätigkeit 
von den meisten Fraktionen im Bezirksrathaus unterstützt. Auch die Feuerwehr und die 
Deutsche Bundesbahn haben mir geholfen. 
 
Größere Müllablagerungen konnte ich durch regelmäßige Kontrollgänge verhindern. Bei 
meinen Bezirksbegehungen konnte ich auch feststellen, dass die Kölner Bürgerinnen und 
Bürger die neu aufstellen „Naturschutz-Schilder“ beachten und mehr Informationen wün-
schen. Zusätzliche angebrachte Hinweisschilder wären hier sicherlich sehr hilfreich. 
 
Durch meine Besuche in den Kleingartenanlagen werden die Gartenabfälle nicht mehr in 
den Schutzgebieten entsorgt. 
 
Da durch die stark zunehmende Beseitigung von Pollern die Zufahrt für Fahrzeuge erleich-
tert wurde besteht die Möglichkeit, dass hier Sperrmüll in großen Mengen abgeladen wird: 
 
Der Pescher See kann mit dem PKW vom Pescher Weg/ Am Hutenpfädchen angefahren 
werden. Hier wurden 3 Poller beseitigt und noch nicht erneuert. 
 
Am Volkhovener Weg neben der „Villa“ Hausnummer 218 wurde der Beton-Poller entfernt. 
Das Gelände ist nun von 2 Seiten offen. Hier können Lastkraftwagen durchfahren. Der 
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Poller wurde in ein Gebüsch gerollt. 
 
Das Gelände an der Simultanhalle, Volkhovener Weg 209-211 entwickelt sich zu einer 
Müllkippe. Hier liegen bereits Beschwerden von Anwohnern vor. Gegen diese Wegwerf-
Mentalität konnte ich bisher wenig ausrichten. 
 
Ich gehe weiterhin zuversichtlich durch meinen Bezirk und werde dann erneut über die 
positiven Veränderungen berichten. 
 
gez. Jürgen Schomburg 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
 
Die angesprochenen Hinweisschilder wurden im Januar durch eine Firma angebracht. 
Diese wurden zwischenzeitlich leider bereits wieder gestohlen. Eine neue Anbringung er-
folgt in Kürze. 
 
Die Poller am Pescher See und Volkhovener Weg werden ebenfalls in Kürze wieder auf-
gestellt. 
 
Die Müllsituation an der Simultanhalle ist bereits bekannt. Die Abfälle werden kurzfristig 
entsorgt. 
 
 
  
 


